



**EHRUNG ERFOLGREICHER MOTORSPORTLER:** (von links) Günther Bolich (ADAC-Vorsitzender), Lukas Tulovic und Dirg Geiger vom AMC Ettlingen, Jürgen Fabry (Sportleiter ADAC Nordbaden) und Bertram Hornung vom MSC Weingarten. Foto: kab

# Rückenwind dank Sebastian Vettel

## ADAC Nordbaden ehrt erfolgreiche Motorsportler

Von unserer Mitarbeiterin  
Katja Stieb

**Stutensee.** Heißer Asphalt und qualmende Reifen sind ihre Welt, ganz egal ob auf zwei oder auf vier Rädern. Für ihre Erfolge in regionalen Wettkämpfen sowie in deutschen oder internationalen Meisterschaften erhielten gestern rund 160 Motorsportlerinnen und Motorsportler bei der Sportfahrer-Ehrung des ADAC Nordbaden Pokale für ihre Leistungen im Sportjahr 2012.

Jürgen Fabry, Sportleiter des ADAC Nordbaden, überreichte sie in der Festhalle in Stutensee-Blankenloch und versäumte es nicht, eine überaus positive Bilanz zu ziehen: „Das abgelaufene Sportjahr war für den ADAC

Nordbaden wie auch für den Motorsport in Deutschland allgemein überaus erfolgreich“, betonte er. „Natürlich muss man auf nationaler Ebene Sebastian Vettel in der Formel 1 sowie den Motorrad-Weltmeister Sandro Cortese nennen, die mit ihren herausragenden Leistungen dem Motorsport in unserem Land einen mächtigen Schub gegeben haben.“ Diesen Top-Sportlern sei es zu verdanken, dass die Motorsportclubs im Land anders als viele andere Vereine kaum mit Nachwuchsproblemen zu kämpfen haben.

„Dass der ADAC Nordbaden im Jahr 2012 sowohl qualitativ als auch quanti-

tativ so erfolgreich war, ist jedoch vor allem unseren 75 Ortsclubs zu verdanken, die eine hervorragende Nachwuchsarbeit leisten“, betonte der Vorsitzende des ADAC Nordbaden, Günther Bolich. „Ich möchte dabei auch die ehrenamtlichen Helfer abseits der Rennstrecke loben, ohne die die Ausrichtung von über 150 genehmigungspflichtigen Veranstaltungen in Nordbaden nicht möglich wäre.“

Fast die Hälfte der der Trophäen ging gestern an talentierten Nachwuchsfahrer, die auf zwei und vier Rädern in der Motorsport-Saison 2012 die Konkurrenz hinter sich gelassen hatten. Unter

ihnen waren zum Beispiel Lukas Tulovic vom AMC Albgau Ettlingen, Vizeeuropameister im Mini-Bike, und

Nina Reichenbach vom RMSC Ölbronn, Weltmeisterin im Fahrradtrial bei den Mädchen bis 15 Jahren.

Unter den erfolgreichen erwachsenen ADAC Lizenzfahrern punkteten beispielsweise Jan Bühn vom AMC Kronau und Felix Klinck vom AMC Albgau Ettlingen im Motorrad-Straßen-Rennsport sowie Thilo Häfele aus Ölbronn im Motorrad-Seriensport. Deutscher Meister wurde die Motoball-Mannschaft des MSC Ubstadt-Weiher. Swen Dolenc und Bertram Hornung vom MSC Weingarten waren die Schnellsten im ADAC GT Masters Amateur Cup beim Porsche Sports Cup.

---

### Viele Helfer abseits der Rennstrecken

---